



Proust et le constructivisme épistémologique

Type de publication : Article de revue

Revue : [Revue d'études proustiennes](#)
2019 – 1, n° 9. Proust et la philosophie : regards de la critique allemande

Auteurs : Hahn (Alois), Thömmes (Jürgen)

Résumé : La contribution montre la fécondité d'une perspective théorique qui se fonde sur l'épistémologie constructiviste et sur la théorie des systèmes, en mettant en parallèle les façons dont, selon la pensée constructiviste d'une part, et dans l'œuvre proustienne d'autre part, notre expérience et notre connaissance sont construites. D'une importance particulière s'avèrent les réflexions inhérentes à la *Recherche* sur le rôle de l'art en tant que « construction des constructions ».

Pages : 165 à 187

Revue : [Revue d'études proustiennes](#)

Thème CLIL : 4027 -- SCIENCES HUMAINES ET SOCIALES, LETTRES -- Lettres et Sciences du langage
-- Lettres -- Etudes littéraires générales et thématiques

EAN : 9782406092568

ISBN : 978-2-406-09256-8

ISSN : 2430-8218

DOI : 10.15122/isbn.978-2-406-09256-8.p.0165

Éditeur : Classiques Garnier

Mise en ligne : 14/06/2019

Périodicité : Semestrielle

Langue : Français

Mots-clés : The contribution shows the copiousness of a theoretical perspective based on constructivist epistemology and systems theory, by bringing together the ways in which, according to constructivist thinking on the one hand, and in the Proustian work on the other, our experience and knowledge are constructed. Of particular importance are the *Recherche's* inherent reflections on the role of art as a 'construction of constructions'.

[Afficher en ligne](#)